

PRESSE-INFORMATION

Schloss-Spiele Kobersdorf 2018



Mit 100 Automobilen „Arsen und Spitzenhäubchen“ auf der Spur

(Kobersdorf, 22. Juli 2018) Vom PS-starken Zweirad stieg Intendant Wolfgang Böck heute auf edle vier Räder um. In gewohnter Manier setzte er sich ans Steuer seines Jaguars, um mit LiebhaberInnen alter Karossen stilvoll nach Kobersdorf zu kurven. Dieses Jahr war das Kultur-Aktionszentrum Cselley-Mühle im nordburgenländischen Oslip Treffpunkt für eine touristische Autofahrt vom Nordburgenland über die Bucklige Welt nach Kobersdorf. Eine gültige Eintrittskarte für die Vorstellung am Abend erlaubte die Teilnahme.

Raritäten unterschiedlicher Fabrikate und Provenienzen wie Alfa Romeo, BMW, Chevrolet, Citroën, Fiat, Ford, Jaguar, Lancia, Maserati 4porte, Opel, Simca, Porsche, Steyr Puch 500, Volkswagen und ein Buckelvolvo wurden vor einem der ältesten privaten Kulturinitiativen des Burgenlandes abgestellt. Gastgeber waren die Betreiber Eveline Lehner und GF Robert Schneider, die gemeinsam mit Oslips Bürgermeister Stefan Bubich, die angereisten Gäste herzlich willkommen hießen. Der burgenländische Getränke-Hersteller *Waldquelle* hielt für alle teilnehmenden LenkerInnen ausreichend Mineralwasser in deren Fahrzeugen bereit. Die Gastgeber hissten um 17.00 Uhr die Startflaggen: Wolfgang Böck hatte das Lenkrad seines Jaguars fest im Griff und fuhr voraus. Ihm folgten Bühnenpartnerin Lisa Stern in einem Mini Cooper und weitere 98 historische Karossen. Über die Ruster Schwelle, die einen spektakulären Ausblick auf den Neusiedlersee bot, rollte die Kolonne durch charakteristische Straßendörfer des Nordburgenlandes bis zur engsten Stelle des Landes: den Siegrabener Sattel. Weiter ging's über den Keltenberg nach Schwarzenbach zum Ziel, dem Schloss Kobersdorf.

Gemütliches Fahrtempo und Routenauswahl stellten an die gehegten Fahrzeuge keine zu hohen Ansprüche an Bremsen und Kühler, schließlich sollte ausreichend Aufmerksamkeit dem Betrachten der vorbeiziehenden Landschaft gewidmet werden.

Um 18.15 Uhr rollte der Tross geschlossen nach 62 absolvierten, unfallfreien Streckenkilometern vorm Schloss Kobersdorf ein und wurde vom Schloss-Spiele Ensemble jubelnd begrüßt. Zahlreiche Schaulustige staunten über die geschickten Einparkmanöver, und so manch' eintreffender Theaterbesucher war spontan beim Einweisen behilflich. Mit viel Applaus endete die ausverkaufte Vorstellung der erfolgreichen Kriminalkomödie „Arsen und Spitzenhäubchen“ von Joseph Kesselring, in der an Wolfgang Böcks Seite Wolf Bachofner, Dagmar Bernhard, Alexander Jagsch, Andrea Köhler, Clemens Aap Lindenberg, Erika Mottl, Michael Reiter, Gertrud Roll und Lisa Stern mitwirkten.

Die Schloss-Spiele Kobersdorf danken für die freundliche Unterstützung dem ARBÖ, den Polizeiinspektionen St. Margarethen, Rust, Wulkaprodersdorf und Kobersdorf sowie der Freiwilligen Feuerwehr Kobersdorf.

Ein besonderer Dank gebührt Herrn Karl Hatzigmoser für die Zusammenstellung der Fahrtroute und das Vorausfahren mit einem Streckenfahrzeug.

Fotonachweis: ©Werner Endtmayr

Mag. Karin Gollowitsch
Schloss-Spiele Kobersdorf/Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Kobersdorf, 22. Juli 2018